

Coopération Gabon-Togo

Faure Gnassingbe hôte d'Ali Bongo Ondimba hier

Jonas OSSOMBEY  
Libreville/Gabon

**Le président de la République du Togo a effectué une visite de quelques heures au Gabon. Après l'accueil de l'illustre invité par son homologue gabonais en fin de matinée, les deux personnalités ont eu un tête-à-tête au Palais de la présidence de la République. Au cours de celui-ci, plusieurs sujets étaient à l'ordre du jour, notamment le renforcement des liens entre Lomé et Libreville, le sommet extraordinaire des chefs d'Etat de l'Union africaine (UA) sur la sécurité maritime en Afrique, qui vient de se tenir dans la capitale togolaise.**



Photo : Gildas Roméo Mouniémou

Accolades entre les deux chefs d'Etat à l'aéroport...

le renforcement de la coopération entre Libreville et Lomé, les conclusions du sommet extraordinaire des chefs d'Etat de l'Union africaine (UA) sur la sécurité maritime en Afrique, etc. Premier sujet évoqué hier, l'aspect sécuritaire sur le continent. A l'issue de ce sommet extraordinaire de l'UA, les dirigeants africains ont signé le 15 octobre dernier, une charte sur la sécurité maritime. Ce qui devrait permettre aux Etats côtiers du continent de se prémunir contre la piraterie maritime et d'autres formes d'agressions mettant en péril la stabilité et

la paix des Etats. Plusieurs chefs d'Etat et de gouvernement ont pris part aux travaux, à l'instar de Idriss Deby (Tchad), Ibrahim Boubacar Keita (Mali), Uhuru Kenyatta (Kenya), Helen Johnson-Sirleaf (Libéria), Alassane Ouattara (Côte d'Ivoire), Mahamadou Issoufou (Niger), Alpha Condé (Guinée-Conakry), Faustin-Archange Touadéra (Centrafrique)... Cette Charte de l'UA sur la sécurité maritime a donc l'ambition de mettre en place le cadre des politiques continentales capables d'éradiquer la piraterie, la pêche illégale



Photo : Gildas Roméo Mouniémou

... avant un tête-à-tête à la présidence de la République.

et la pollution. Compte tenu du fait que 205 attaques de navires ont été enregistrées dans le Golfe de Guinée entre 2005 et 2015, avec pour principales victimes les navires pétroliers. Le même texte est également destiné à rendre juridiquement applicables, dans chaque pays, les mesures prises. Ce d'autant plus que si l'UA porte et impulse l'initiative, ce sont les communautés régionales économiques qui devront assurer le suivi des actions qui découleront des textes. Vieux d'une quarantaine

d'années, les liens d'amitié entre les deux pays devraient connaître une cure de jouvence. Hormis la diplomatie, les questions économiques, à travers les échanges commerciaux, devront, sous peu, être au cœur d'un nouvel attelage, l'ambition étant de renforcer, en affaires, l'axe Libreville-Lomé. L'éducation et la diversification des économies sont certainement parmi les enjeux dans ce sillage. Ce bref séjour intervient après celui, récent, à Libreville, d'un émissaire togo-

lais, le ministre togolais de la Fonction publique, Gilbert Bawara, porteur d'un message de son président à son homologue gabonais. A sa sortie d'audience, celui-ci avait fait état de l'invitation adressée au chef de l'Etat gabonais à se rendre à la réunion au sommet des dirigeants de l'UA à Lomé. La délégation gabonaise était finalement représentée à ses assises par le chef du gouvernement, Emmanuel Issoze Ngondet. Le numéro togolais a regagné son pays hier en milieu d'après-midi.

A la veille du tirage au sort de la Can Issa Hayatou échange avec le chef de l'Etat

SM  
Libreville/Gabon

**ARRIVÉ** au Gabon dans le cadre du tirage au sort de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN 2017) qui se jouera dans notre pays, le président de la Confédération africaine de football (CAF), Issa Hayatou, a été reçu, hier, par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. En présence du Premier ministre, Franck Emmanuel Issoze Ngondet. Cet échange a essentiellement porté sur cet événement sportif qui devrait se dérouler du 14 janvier au 5 février 2017 aussi bien à Libreville qu'à Port-Gentil (Ogooué-Maritime), Oyem (Woleu-Ntem) et Franceville dans le Haut-Ogooué. Contrairement à certaines rumeurs, cette rencontre confirme l'organisation de



Photo : Gildas Roméo Mouniémou

Ici, les deux personnalités peu avant leur entretien.

ce grand rendez-vous sportif dans notre pays et qui demeure à l'ordre du jour des projets prioritaires des autorités gabonaises. D'ailleurs, dans sa feuille de route déclinant les mesures prioritaires des 100 premiers jours du gouvernement, le Premier ministre n'a pas manqué d'inclure des actions relatives à la CAN 2017. Et qui impliquent les ministères

des Infrastructures, des Travaux publics et de l'Aménagement du Territoire ; celui de l'Economie de la Prospective et de la Programmation du Développement ; et celui de la Promotion des Investissements privés, du Commerce, du Tourisme et de l'Industrie. Sans oublier les départements de l'Energie et de l'Economie numérique.

Additif du communiqué final du Conseil supérieur de la Magistrature

I- AVANCEMENTS

Conformément à l'article 38 de la loi n°12/94 du 16 septembre 1994 portant statut des Magistrats. Sont inscrits au tableau d'avancement du Premier Grade, les Magistrats dont

- les noms suivent :  
-BEKALE BE NGUEMA Modeste ;  
-MBAMBIRI LINDJOMBI Steeve Michael ;  
-MOMBO Jean-Aymar ;  
-NDONGO Jean-Luc ;  
-OKABA Dieudonné.

**500 F TTC** Ardoise Noire Plastique 18x24cm (Ref. JPO3)

**575 F TTC** Set de Tracage (Ref. JPO7)

**90 F TTC** Gomme Plastique Blanche Scolaire (Ref. MPO8)

**85 F TTC** Stylo bille (Ref. SMO7-SMO30)

**130 F TTC** Cahier (Ref. AL01)

**340 F TTC** Crayons (Ref. BUR2)

**1 350 F TTC** Pochet/12F. papier Dessin CANSON 24x32cm 100gr (Ref. C0472)

**A partir de 4 300 F TTC** Sac à Dos

**C'est la Rentrée de nos Super-Héros!**

**GABON MECA**  
LA SOLUTION BUREAU

LBV : ☎ 01 76 04 90 - POG : ☎ 01 58 16 27  
MOANDA ☎ 01 66 24 32  
www.gabonmeca.com